Galerie

Menschen * Pferde * Termine * News

Working Equitation vs. Horseball

Fans der Disziplinen Horseball oder Working Equitation kamen von 6.–7. August beim Turnier in Ebreichsdorf voll auf ihre Kosten.

nsgesamt kämpften 47 Reiter aus 4 Nationen und dazu noch 4 Horseball Teams aus Österreich um Siege und Platzierungen. Aufgrund der zahlenmäßig unglaublich hohen Beteiligung aus Frankreich, Italien, Deutschland und auch Österreich mussten einige Bewerbe gleichzeitig auf zwei Plätzen ausgetragen werden. Aber Organisatorin Sandra Migl, Präsidentin der Working Equitation Austria, hatte alles im Griff – sie lud genügend internationale Richter ein und er-



möglichte damit einen reibungslosen Ablauf. Am 6. August wurden zuerst die Dressur-und Trailbewerbe der Working Equitation ausgetragen, am Abend kämpften dann die Horseball-Mannschaften um den Sieg – das Team Reiterstadl St. Leopold setzte sich vor dem Team Damarishof und dem Team Pegus Hippo Gold an die Spitze. Am Sonntag wurde es dann rasant, denn die Speedtrails und auch die Rinderarbeit standen am Programm. In der Gesamtwertung schlugen sich die Österreicher hervorragend, holte sich doch Ursula Klausegger in der Einsteigerklasse den Sieg, Sophie Jekel in der Jugendwertung und Nina Zwölfer in der Mittleren Klasse. Die Siegerin der Fortgeschrittenenklasse Anna Gugunava und der Sieger in der Masterclass Gernot Weber kommen allerdings beide aus Deutschland. Mit sehr guten Leistungen zeigte auch Michaela Ruschitzka-Vogel mit ihrem selbst ausgebildeten Lipizzaner Favory Maestoso auf, die sich damit schließlich als einzige Österreicherin für die WM Ende Oktober in Frankreich qualifizieren konnte. Weitere Infos und Ergebnisse: www.working-equitation.at



Berittene Bogenschützen

Beim diesjährigen Welttreffen in Ungarn von 1.–2. Juli 2011 waren auch österreichische Teilnehmer mit dabei.

Bereits zum dritten Mal wurde das Welttreffen der berittenen Bogenschützen durchgeführt, ab jetzt wird es jedes Jahr am ersten Samstag im Juli stattfinden. 180 Bogenschützen mit 50 Pferden nahmen an der Paradade auf der Hauptstraße von Kaposvár und den Vorführungen teil. Ziel des jährlichen Meetings ist das gemeinsame Interesse am Sport und das gesellige Miteinander bzw. auch der Austausch von Fertigkeiten im Umgang mit Pferd und Bogen. Mit Johannes Fischnaller und 10 seiner Schüler war auch Österreich neben vielen anderen Nationen mit dabei. Die österreichische Kassai-Schule liegt in Neubau-Kreuzstetten im Weinviertel (NÖ) und bietet regelmäßig Seminare, offene Tage und auch Wettkämpfe für Interessierte und Bogenschützen an. Weitere Infos: horsebackarchery.net



Junioren T.R.E.C.-EM

Von 2.–4. September findet in Schönau im Mühlkreis (OÖ) die Europameisterschaft im Orientierungsreiten (T.R.E.C.) der Junioren statt.

WO GEHTS LANG?

Bei der T.R.E.C-EM werden die Junioren um Titel und Platzierungen kämpfen! A ustragungsort dieses internationalen T.R.E.C-Championats ist der Reitpark Gstöttner in Schönau i. Mlkr., Veranstalter der URFV Mühlviertler Alm, der sich für diese Veranstaltung Großes vorgenommen hat: Gemeinsam mit der T.R.E.C.-EM der Junioren findet in Schönau auch das erste internationale Turnier für Orientierungsfahren statt – auch dabei gibt sich die Elite der europäi-



SPORT VOM FEINSTEN

dürfen sich die Besucher der Pappas Amadeus Horse Indoors wieder erwarten!

Pferdefeste in Wien & Salzburg

Mit dem neuen Wiener Pferdefest und den bewährten Pappas Amadeus Horse Indoors rücken zwei Top-Pferdeveranstaltungen immer näher!

DIE STADTHALLE WIEHERT WIEDER!

Das Wiener Pferdefest kehrt in die Stadthalle zurück und verspricht Pferdevergnügen pur. Vom 10.–14. November 2011 öffnet sich der berühmte Vorhang für ein rundum erneuertes Pferdesportspektakel mit viel Pfiff. Drastisch gesenkte Eintrittspreise, Ganztageskarten, Altbewährtes gemixt mit neuen Ideen, Top-Stars aus aller Welt, Live-Shows und die neu gestalteten Fachausstellungs- und Gastronomiebereiche machen Wien zum Muss für alle Pferdefans!

Weitere Infos: www.wiener-pferdefest.at

IN SALZBURG WEIHNACHTET ES!

In der Vorweihnachtszeit vom 1. bis 4. Dezember 2011 locken bei der Pappas Amadeus Horse Indoors Pferdemesse, Spring-, Dressur-, Voltigier-, Fahrsport oder Show, der Agility World Cup mit schnellem Sport für alle Hunde und heuer ist erstmals sogar das Polospiel angesagt. Auf die Kinder wartet die Alpenspan-Holzcity, der Nikolo und vieles mehr.

Weitere Infos: www.amadeushorseindoors.at

schen Fährtenleser ein Stelldichein. Der Gewinner der Bronzemedaille von 2010, Fritz Kriechbaumer, erwartet ca. 50 Junioren aus 12 Nationen und etwa 30 Gespanne. Bis September haben die Schönauer Pferdefreunde und ihre Helfer noch eine Menge Arbeit für dieses größte reiterliche Event der Region vor sich, gilt es doch, die Kompetenz im Wanderreiten unter Beweis zu stellen.

Mit besonderer Unterstützung der Gemeinde, der Mühlviertler Alm und ihrer 13 Reitvereine sowie dem Land OÖ, der UNION, dem Landesund Bundesfachverband für Reiten und Fahren und dem zahlreichen Publikum wird das ein besonderes Fest, das man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte.

Alle Infos zur EM gibt's unter www.trec2011.at.

